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Аннотация: В статье рассматривается влияние Вестфальского мира на становление международного 

экономического права. Автор рассматривает экономическое положение, в котором оказалась Священная 

Римская империя в результате Тридцатилетней войны. Были введены новые таможенные и дорожные 

сборы, повышены старые таможенные тарифы. Вся континентальная торговля была парализована. В 

основу решений Вестфальского конгресса была положена концепция свободы торговли. Отменялись все 

таможенные сборы, пошлины и другие ограничения, которые были самовольно введены без согласия 

императора и курфюрстов. Еще до начала войны долговые обязательства достигли значительных 

размеров. На период подписания Вестфальского мира были введены моратории на 5 лет на выплату 

процентов и погашение долгов. На Регенсбургском рейхстаге 1654 г. были выработаны предложения по 

компенсации на региональном уровне, об урегулировании договоров ссуды и выплаты процентов по 

взносам, а также об уменьшении процентов по текущим взносам.  

Annotation: The article examines the influence of the Peace of Westphalia on the formation of international 

economic law. The author examines the economic situation in which the Holy Roman Empire found itself as a 

result of the Thirty Years' War. New customs and road taxes were introduced and old customs tariffs were raised. 

All continental trade was paralyzed. The decisions of the Westphalian Congress were based on the concept of 

freedom of trade. All customs duties, taxes and other restrictions that were arbitrarily introduced without the 

consent of the emperor and the electors were abolished. Even before the outbreak of the war, debt obligations 

had reached significant proportions. For the period of the signing of the Peace of Westphalia, moratoriums were 

introduced for 5 years on the payment of interest and repayment of debts. At the Regensburg Reichstag in 1654, 

proposals for compensation at the regional level, on the settlement of loan agreements and payment of interest 

on contributions, on a decrease in interest on current contributions were developed. 
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